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Kotbeutelautomaten  

 

Sehr geehrter Herr Klinkicht, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag im Ausschuss für Umwelt und Grünflächen am 
17.11.2016 zum Tagesordnungspunkt Top 7 zur Entscheidung vorzulegen. 
 
Antrag: 
 

Antrag:  

Die Fraktion UWG Neuss / BIG Neuss beantragt, dass in den Haushalt für die 

Aufstellung weiterer Kotbeutelautomaten 10.000 € einzustellen sind. 

Diese sollen an größeren Grünflächen und Parks sowie im Innenstadtbereich 

aufgestellt werden. 
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An den Vorsitzenden                   
des Ausschusses für Umwelt und 
Grünflächen                               
Herrn Michael Klinkicht                 
Am Markt 2 

41460 Neuss 
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Begründung:  

 

In den letzten Jahren wandten sich viele Bürger an uns mit der Bitte, etwas gegen 

die Verkotung durch Hunde auf Grünflächen und auf Bürgersteigen zu tun. Bürger 

beklagen sich, dass in den Parks und anderen Grünflächen Kotbeutel-Automaten 

fehlen.  

Wir haben sehr viele positive Reaktionen nach der Einführung von drei probeweisen 

Automaten erhalten. Die Maßnahme kann durch die vereinnahmte Hundesteuer 

finanziert werden. 

Außerdem wird das Grünflächenamt bei der Säuberung entlastet. 

In vielen Städten und Gemeinden in Deutschland und sogar in vielen europäischen 

Städten sind dieses Automaten seit Jahren Standard. Daher sollten wir uns diesem 

Standard nicht weiter verschließen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

-Carsten Thiel-                                                              -Deniz Davarci- 

 

 


